



**LE LOGO DU THEME** est une représentation picturale –celle du cœur sous forme d’une carte du monde avec des traits de couleurs vives représentant les diverses cultures à travers le monde. La ligne médiane représente un battement de cœur. Ensemble, cela symbolise le battement du cœur de l’humanité - un pouls unifié qui transcende les frontières et les cultures, nous unissant toutes dans une communauté globale.

Alors que nous entrons dans notre second siècle de service, je suis ravie de vous présenter le thème de l’année 2024-25 -"Heartbeat of Humanity"-Every Beat Counts, Every Action Matters. « **Chaque battement compte, chaque action a son importance** ».

Nous avons vécu un bouleversement total. Le monde entier a souffert de la pandémie, à présent les guerres font rage, et pour achever le tout nous faisons face à un pandemonium numérique ; néanmoins, nous pouvons faire de la vie moderne une symphonie. Au milieu du chaos, une vérité intemporelle subsiste – le pouvoir d’une connexion humaine authentique. Ce lien qui nous unit transcende les frontières, les cultures et les langues.

Tout ce que nous faisons avec l’essence de notre humanité commune vise à mettre à l’honneur notre unicité, en acceptant ce qui se présente. L’important pour nous c’est l’inclusion, la gentillesse, c’est rendre hommage à notre passé et construire un présent qui serve toujours au mieux.

Tout comme un battement de cœur retient à la vie , nos efforts collectifs, notre compassion et notre dévouement insufflent la vie au sein des communautés que nous aidons à travers le monde.

Au siècle dernier, nos présidentes nous ont donné des thèmes pertinents et nous les avons mis en pratique en entreprenant des projets et de multiples programmes pour le bien-être de la société, nous avons fait briller la lumière pour illuminer l’avenir et ce faisant, nous sentions que notre cœur battait pour l’humanité.

Chères amies, je suis persuadée que chaque fois que nous avons eu le privilège de servir nos communautés, chacune d’entre nous a ressenti l’accélération de notre pouls, l’émotion au plus profond de notre âme. C’est ce sentiment unique, ce battement de cœur qui nous fait aller de l’avant.

Au cours du siècle dernier, une grande partie de la société et même au-delà des frontières a bénéficié de la bienveillance et de la générosité de nos membres. Par nos actions, nous aidons les aveugles à voir, les malentendants à entendre, nous donnons à manger à ceux qui ont faim, nous soignons les malades, nous dispensons l’éducation. Nous donnons de l’espoir, nous apportons la paix et ainsi nous accomplissons l’œuvre de Dieu sur terre.

C’est un privilège et un honneur de pouvoir servir l’humanité de façon aussi significative, et nous devons saisir cette opportunité avec gratitude et humilité ? Ensemble, rien ne nous arrête. Ensemble, nous sommes le battement du cœur de l’humanité. A chaque battement de nos cœurs, nous avons la possibilité de faire la différence. Chaque acte de gentillesse, aussi petit qu’il soit, a le pouvoir de se propager et toucher la vie des autres.

**Heartbeat of Humanity** – En adoptant ce thème, nous réaffirmons notre engagement à être une force puissante et bénéfique dans le monde. Prenons l’engagement de rester à jamais le battement de cœur de l’humanité.

